本川中学校

本校では、「開かれた学校づくり」の活動を積極的に教育活動の中に取り入れています。

2 学期には、伝統文化の継承として、「若衆太鼓」や「花取り踊り」を地元の方の指導を受け、「ふるさと芸能祭り」で披露しました。

年末には、本川地区婦人会の皆様と一緒に「第2回餅つき大会」を行いました。日本伝統の文化を体験すると同時に、婦人会の皆さんとの交流が目的です。5升の餅米を4回に分けてつきました。その様子は、「いの町広報」の12月号の表紙を飾っています。

つき上がったお餅の一部は、「高齢者生活福祉センター朝霧荘」へ持参し、皆さんに食べて頂きました。2月16日(金)には、1年生の「私からみんなへ」をメインテーマに各自の思いの発表会を開催しました。1年生は、1学期に1回実施しており今年度2回目の発表会です。全校生徒の前で発表することは、とても勇気のいることですが、全員堂々と自分の思いを述べました。上級生からは、それに対する感想などを述べてもらいました。

本校の教育実践は、インターネットで全国へ発信しています。全校生徒の半数が愛媛・兵庫・京都・埼玉などの県外の「山村留学生」で占めており、県外の保護者への情報提供も兼ねています。日々の給食や寮食も掲載しています。いの町の皆様方も是非アクセスして頂き、本校の様子をリアルタイムで見て頂ければ幸いです。





いのスポーツクラブからのお願い

スタッフ大募集

いのスポーツクラブでは、子どもから大人までだれでもが気軽に、体力に応じてスポーツと親しみ、また文化活動ができる場とし、その活動を通して明るい町づくりを目指しています。

そのための、活動の指導者や運営、ボランティアスタッフと してご参加いただける方を募集しています。

自主運営の原則をご理解いただきまして、是非たくさんのみ なさまにご参加ご協力をお願いします。

詳しい事は下記の連絡先までお問い合わせください。

連絡先 いのスポーツクラブ

■ · FAX 892−2315

E-mail ino-sc170704@themis.ocn.ne.jp

